

Unter zahlreichen Galas und Bällen 2012 blieb die Parkinson-Gala 'TULIP 2012' in Potsdam unter Schirmherr Axel Schulz in Erinnerung. Der war (Gott sei dank) so nett und teilte seinen ihm zugedachten Fresskorb nach der Show mit uns ausgemergelten Künstlern. Danke Axel dafür und Danke Heinz Rudolf Kunze, der uns als wirklich schöner Unplugged-Hauptact eine kleine Verschnaufpause gönnte.



Ob die knapp 1.000 Juristen, die in der Alten Oper in Frankfurt bei den 'Juve Awards' ausgezeichnet wurden, wegen ihrer vielen Arbeit nur einmal jährlich (dann aber richtig) feiern? Erst um fünf Uhr in der Früh ließen sie Gnade walten und TEN AHEAD erschöpft von der Bühne kriechen. Schön war 's trotzdem! Danke auch an die überzeugende Moderatorin Judith Rakers für die überaus angenehme Zusammenarbeit bei der von einem TEN AHEAD-Jazzensemble begleiteten, offiziellen Awards-Verleihung.



Rekordverdächtig: Sieben Stunden spielte TEN AHEAD Dinnermusik auf der Feier eines 70. Geburtstags im Kölner Hotel 'Waserturm'. Als dann aber das Dessert um ein Uhr vom Tisch war, wurde es noch eine lustige Jamsession mit illustrier Besetzung: Heino, die Paveier und TEN AHEAD gemeinsam bis vier Uhr auf der Bühne! Zur Belohnung gab's zum Frühstück Heinos leckere Haselnusstorte.



Jahresendspurt im November und Dezember: Die Abstände zwischen den Events und Weihnachtsfeiern werden immer kürzer. Unser 'Last Christmas' kurz vor Heiligabend für rund 550 Juristen im 'Alten Wartesaal' in Köln und am 2. Weihnachtstag der Beginn unserer kleinen Schweiztour: Eine Künstlerbegleitung von Percy Sledge in St. Moritz, der Jahresabschluss mit einer fulminanten Sylvestergala im 'Jungfrau-Grand Hotel' in Interlaken sowie ein Clubabend im 'Posthaus', einem der angesagtesten Clubs in St. Moritz.

TEN AHEAD

The hardest working
Showband

BEST OF 2012

Jahreswechsel 2011/2012 im Golfhotel Stromberg, der Heimat von Sternekoch Johann Lafer. Catering und Stimmung bestens!



Rock am Ring! Für ein grosses Firmenevent am Nürburgring war die Vorgabe an TEN AHEAD klar: Rocken, bis sich auch der letzte Gast auf dem 'Highway to Hell' befand.



Ungewöhnliche Showtime, ungewöhnliche Outfits: Morgens um neun sollten die 450 Gäste einer Tagung am Nürburgring einen Weckruf der besonderen Art erhalten. TEN AHEAD stürmte in gelben Rennoveralls auf die Bühne und präsentierte eine eigene Version von 'The Race'. Der Saal stand kopf.



Eine private Geburtstagsfeier. Ob TEN AHEAD dem Geburtstagskind, einem grossen Queen-Fan, eine Überraschung bereiten könnte? Konnten wir - dank guter Kontakte zur englischen Musikszene: Der Hauptdarsteller des 'We will rock you' - Ensembles wurde zur Performance mit TEN AHEAD eigens aus London eingeflogen.



Alles für die Corporate Identity: Ob TEN AHEAD nur Titel spielen könne, die wie der Firmenname des Kunden mit 'M' beginnen? Erstaunlich: Es ging. Ebenfalls bemerkenswert: Dass wir diesen 'Spezialauftrag' an Bord des imposanten Event-Schiffs 'Sonnenkönigin' auf dem Bodensee erledigten.



Im Maritimhotel Bonn kümmerte sich TEN AHEAD nicht nur um die musikalische Unterhaltung für 500 internationale Gäste, sondern führte die gesamte zweitägige Veranstaltung in Eigenregie durch: Logistik, Logistik - ein interessanter 'Blick über den Tellerrand'.



Glückwunsch, Kurhaus Baden -Baden! Unzählige Male hat TEN AHEAD dort in den letzten Jahren gespielt, im Sommer aber nun erstmals im komplett renovierten Festsaal. Schön ist 's geworden! Und Glückwunsch an den Gewinner des ATP-Turniers in Braunschweig. TEN AHEAD freut sich nach dem Riesenspaß in 2012 schon, erneut für die Party am Finaltag 2013 zu sorgen.



Sommerfest des deutschen Sportwagenherstellers in der Stuttgarter Schleyerhalle: Die 'Commodores' spielten VOR TEN AHEAD. Welche Ehre!



Der heißeste Tag des Jahres - alle Gäste der Jahresmesse eines internationalen Fahrradherstellers hielten sich verständlicherweise im Außengelände der wunderschönen 'Alten Tuchfabrik' in Euskirchen auf. Daher nicht nur für TEN AHEAD erlösend: Das abendliche Gewitter als Auftakt einer ausgelassenen Party.



Der Vorstandsvorsitzende eines IT-Unternehmens wurde im 'Dock One' in Köln mit einem von TEN AHEAD begleiteten und choreografierten Überraschungs-Ständchen seiner 500 Mitarbeiter in den Ruhestand verabschiedet. Tolle Idee, grandioser Effekt. Unser erster Flashmob!



Im August rockte TEN AHEAD die angesagteste Promiparty der Schweiz im 'Baur au Lac' in Zürich. Wir freuen uns schon, auch 2013 wieder dabei zu sein!